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         ATA DA VIGÉSIMA (20ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador João Antônio Pires 

Gonçalves; secretariada pelo Sr. Vereador Waldemar 

Marcurio Filho. 

 

 

Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano dois mil e 

dezesseis realizou-se na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador João Antônio Pires Gonçalves; secretariada pelo 

Sr. Vereador Waldemar Marcurio Filho, a Vigésima (20ª) 

Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Sexta (16ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de 24 de junho de 2016. Às 

18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores 

pelo 1º Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ary Augusto 

Reis de Macedo (01), Benedito José do Couto (02), Cinoê 

Duzo (03), Daniel Gasparini dos Santos (04), João Antônio 

Pires Gonçalves (05), Jorge Setoguchi (06), Laércio Rocha 

Pires (07), Leonardo David Zaniboni (08), Luís Roberto 

Tavares (09), Luiz Antônio Guarnieri (10), Luzia Cristina 

Côrtes Nogueira (11), Manoel Eduardo Pereira da Cruz 

Palomino (12), Marcos Bento Alves de Godoy (13), Maria 

Helena Scudeler de Barros (14), Osvaldo Aparecido Quaglio 

(15), Waldemar Marcurio Filho (16) e, ausente, Vereadora 

Dayane Amaro Costa (17), cassada, por acórdão, constante 

no Ofício nº 1536/2016, do Tribunal Regional Eleitoral de 

São Paulo (TRE-SP), datado de 16 de junho de 2016. 

Conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na 

Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas 
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dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da 

presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da 

presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo 

Único, do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o 

Vereador Jorge Setoguchi, para que procedesse a leitura de 

um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência, 

dando por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", o 

Sr.  Presidente deu ciência à Casa, através de sua leitura, da 

declaração de perda de mandato da Vereadora DAYANE 

AMARO COSTA, assim redigida: CONFORME DISPOSTO 

NO ART. 43, INCISO VIII, DA LOM - “PERDERÁ O 

MANDATO DE VEREADOR”... “VIII – QUANDO 

DECRETADO PELA JUSTIÇA ELEITORAL”. ESTE 

MESMO MANDAMENTO FOI REPETIDO NO ART. 89, 

INCISO VIII DO R.I. ASSIM ESTA CASA LEGISLATIVA 

FOI CIENTIFICADA NO DIA 17 DE JUNHO DE 2016, POR 

MEIO DO OFÍCIO TRE/SP Nº 1536/2016, DE 16/06/2016, 

DA DECISÃO PROLATADA NO ACÓRDÃO EXARADO 

NA PETIÇÃO Nº 1079-60.2015.6.26.0000 - EM QUE O 

PARTIDO DEMOCRÁTICO TRABALHISTA - PDT 

REQUEREU A CASSAÇÃO DO MANDATO DE 

VEREADORA DA SRA. DAYANE AMARO COSTA, POR 

INFIDELIDADE PARTIDÁRIA, PRONUNCIANDO-SE O 

DOUTO COLEGIADO NO SEGUINTES TERMOS: “POR 

TODO O EXPOSTO, JULGO PROCEDENTE A AÇÃO 

PARA DECRETAR A PERDA DO MANDATO ELETIVO 

DA VEREADORA DE MOGI MIRIM, DAYANE AMARO 

COSTA.” ASSINANDO O PRAZO DE 10 DIAS PARA QUE 

ESTA CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 

EMPOSSASSE O SUPLENTE DO PARTIDO 

DEMOCRÁTICO TRABALHISTA-PDT. PORTANTO E NO 

USO DE MINHAS ATRIBUIÇÕES E SOB O PERMISSIVO 

INSERIDO NO ART. 85, DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, DECLARO AO PLENÁRIO O ATO ACIMA 

EXPOSTO PARA CONHECIMENTO DA VACÂNCIA DO 

CITADO CARGO, E, PARA, NOS TERMOS DA DECISÃO 

JUDICIAL REPRODUZIDA, DAR POSSSE AO 1º 
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SUPLENTE DO PDT. REGISTRE-SE EM ATA PARA FINS 

DE DIREITO (ART. 85, CAPUT DO RI). SALA DAS 

SESSÕES “VEREADOR SANTO RÓTTOLI’, EM 27 DE 

JUNHO DE 2016. JOÃO ANTÔNIO PIRES GONÇALVES, 

PRESIDENTE DA CÂMARA”. Posto isto, o senhor 

Presidente solicitou adentrasse ao Plenário o 1º suplente do 

PDT, o senhor PAULO SÉRGIO DE SOUZA, para que 

prestasse o juramento de que trata o § 1º, do Artigo 5º, do 

Regimento Interno. Feito isto, o Presidente da Câmara 

declarou o vereador empossado, solicitou que ele assinasse 

o Termo de Posse e a Lista de Presença e que, tomasse assento 

no plenário, para participar da sessão. Ato contínuo, o 

Presidente da Câmara submeteu à apreciação do Plenário a 

Ata da Quinta (5ª) Sessão Extraordinária, realizada em 06 de 

junho de 2016, e a ata da Décima Nona (19ª) Sessão 

Ordinária, realizada em 20 de junho de 2016, as quais, depois 

de achadas conformes e aprovadas, foram devidamente 

assinadas pelos Vereadores João Antônio Pires Gonçalves e 

Waldemar Marcurio Filho, respectivamente, o Presidente e o 

1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, através de 

leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 59, de 2016 

do Vereador Ary Augusto Reis de Macedo, “instituindo o Dia 

do Detetive Particular, no município de Mogi Mirim”; (ao 

exame das Comissões Permanentes); 2. Projeto de Lei 

60/2016 Projeto de Lei nº 60, de 2016, de autoria da Mesa da 

Câmara, “dispondo sobre reajuste dos salários, vencimentos, 

proventos e pensão dos servidores ativos e inativos da Câmara 

Municipal de Mogi Mirim e dando outras providências”; (ao 

exame das Comissões Permanentes); 3. Projeto de Lei nº 61, 

de 2016, do Sr. Vereador Ary Augusto Reis de Macedo, 

“dando denominação oficial à MMR 178, de MMR Romildo 

Ribeiro Palma”; (ao exame das Comissões Permanentes); 4. 

Projeto de Lei nº 62, de 2016, de autoria do Prefeito 

Municipal “dispondo sobre reajuste dos salários, vencimentos, 

proventos e pensão mensal dos servidores ativos e inativos da 

administração direta e da indireta de Mogi Mirim; (ao exame 

das Comissões Permanentes); 5. Projeto de Lei nº 63, de 2016, 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

4 

do Vereador Osvaldo Aparecido Quaglio, “Instituindo, no 

Município de Mogi Mirim, o Dia da Associação Comercial – 

ACIMM”; (ao exame das Comissões Permanentes); 6. Projeto 

de Resolução nº 03, de 2016, de autoria da Mesa da Câmara, 

“dispondo sobre atualização do valor do vale alimentação dos 

servidores públicos ativos da Câmara Municipal de Mogi 

Mirim, nos termos da Lei nº 5.715/15”; (ao exame das 

Comissões Permanentes); 7. Projeto de Resolução nº 4, de 

2016, da Mesa da Câmara Municipal, “decidindo antecipar 

devolução, neste exercício de 2016, de parte do saldo de 

banco e caixa remanescentes de duodécimos, ao Poder 

Executivo, e dando outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes). Ato contínuo, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): Requerimento No 270/2016 - Assunto: 

REQUEIRO ESTUDOS PARA MELHORAR A 

ILUMINAÇÃO NO TEATRO DE ARENA E TAMBÉM 

PRÓXIMO A SEDE DA BANDA LYRA. Autoria: MARCOS 

BENTO ALVES DE GODOY. Requerimento No 272/2016 - 

Assunto: Requer ao Senhor Prefeito Municipal, através do 

SAAE – Serviço Autônomo de Água e Esgotos, planilhas 

pormenorizadas, que justifique o aumento nos custos da tarifa 

de Água e Esgoto, em 13,31% a partir de Julho de 2016. 

Autoria: DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. 

Requerimento No 273/2016 - Assunto: REQUEIRO Á 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE SÃO 

PAULO INFORMAÇÕES SOBRE A CONCLUSÃO DA 

OBRA DE INSTALAÇÃO DO NOVO RESERVATÓRIO DE 

ÁGUA LOCALIZADO NA ESCOLA ESTADUAL 

PROFESSOR VALÉRIO STRANG. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Requerimento No 274/2016 - 

Assunto: REITERO A INDICAÇÃO 107/2016 QUE 

SOLICITAVA A RECUPERAÇÃO DA PONTE QUE LIGA 

A ESTRADA DO BOA, COM O HORTO VERGEL. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Requerimento No 275/2016 - 

Assunto: Encaminha minuta de Projeto de Lei ao Sr. Prefeito 
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Municipal, que dispõe sobre “Incentivos fiscais para o 

fomento das atividades esportivas e paradesportivas no 

município de Mogi Mirim”, diante da grande falta de 

investimento no esporte e lazer da nossa cidade. Autoria: 

DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. Requerimento No 

276/2016 - Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP, 

INFORMAÇÕES DE PROJETOS E ESTUDOS PARA O 

RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA ORLANDO 

PACINI, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Na sequência, o Sr. 

Presidente deu por aprovadas, conforme deliberação do 

Plenário, as seguintes INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. 

Prefeito Municipal: Indicação No 489/2016 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

MARCILIANO, LOCALIZADA NO CENTRO. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação No 490/2016 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

PERNAMBUCO, LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 491/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA RUA 

SANTA CRUZ, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 

492/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

MANOEL TORINO, LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM 
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PRIMAVERA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 

493/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

ELIZÁRIO DIAS GUILLON, LOCALIZADA NO BAIRRO 

JARDIM SILVÂNIA. Autoria: JORGE SETOGUCHI. 

Indicação No 494/2016 - Assunto: SOLICITO AO SR. 

PREFEITO MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES 

STUPP ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

IMEDIATA MANUTENÇÃO DO PAVIMENTO 

ASFÁLTICO DA RUA JOÃO RODOTUR IGO DO PRADO, 

LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: 

JORGE SETOGUCHI. Indicação No 495/2016 - Assunto: 

SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

BAHIA, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 496/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO ASFÁLTICA NA RUA JOÃO 

MANTOVANI, LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 497/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

ESPÍRITO SANTO, LOCALIZADA NO BAIRRO SAÚDE. 

Autoria: JORGE SETOGUCHI. Indicação No 498/2016 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal junto a Secretaria de Mobilidade Urbana e 

Secretaria de Obras, Habitação e Serviços: providências para 

implantação de lombada na Rua Sete de Setembro, altura do 

Zoológico Municipal. Autoria: MANOEL EDUARDO 
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PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação No 499/2016 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal junto à Secretaria de Sustentabilidade Ambiental 

providências para poda de árvore, localizada na Rua Dr. José 

Alves, em frente ao número 262, Centro. Autoria: MANOEL 

EDUARDO PEREIRA DA CRUZ PALOMINO. Indicação 

No 500/2016 - Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP QUE 

PROVIDENCIE JUNTO AO DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, MELHORIAS E MANUTENÇÃO NA 

ESCOLA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO BÁSICA – EMEB 

“PROF. FRANCISCO PICCOLOMINI”. Autoria: LUIZ 

ANTONIO GUARNIERI. Indicação No 501/2016 - Assunto: 

SOLICITA AO EXECUTIVO MUNICIPAL MELHORIAS 

PARA A PRAÇA DA BANDEIRA. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS. Indicação No 502/2016 

- Assunto: INDICO À SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA CASTRO ALVES, NO JARDIM LINDA CHAIB. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

503/2016 - Assunto: INDICO À SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA 

BURACOS NA AVENIDA BENEDITO MARQUES DE 

CAMARGO, NO JARDIM LINDA CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação No 504/2016 - Assunto: 

INDICO A SECRETARIA COMPETENTE A 

REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

RUA AMARO DE BARROS, NO JARDIM SCOMPARIN. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

505/2016 - Assunto: INDICO A SECRETARIA 

COMPETENTE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DE BUEIRO LOCALIZADO NA RUA 

CAPITÃO EVERTON BRAGA CARTOLETTI, NO SEAC. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação No 

506/2016 - Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL LUIS GUSTAVO ANTUNES STUPP QUE 

PROVIDENCIE JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE, 
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INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA 

PROFESSORA HELENA ROMANELO CAMPOS. Autoria: 

LUIZ ANTONIO GUARNIERI. Indicação No 507/2016 - 

Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL LUIS 

GUSTAVO ANTUNES STUPP ATRAVÉS DA 

SECRETARIA COMPETENTE, IMEDIATA 

MANUTENÇÃO NO PAVIMENTO ASFÁLTICO DA RUA 

ORLANDO PACINI, LOCALIZADA NO BAIRRO SANTA 

CRUZ. Autoria: JORGE SETOGUCHI. A seguir, o Senhor 

Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres 

Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à Mesa 

(aprovadas pela Casa): Moção No 68/2016 - Assunto: Moção 

de Congratulações e Aplausos, a Empresa Tenneco 

Automotive Brasil, pela iniciativa e realização do evento 

“Esporte em Ação”, realizado no dia 19 de Junho de 2016. 

Autoria: DANIEL GASPARINI DOS SANTOS. Moção No 

69/2016 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR ERNANI MAGALHÃES, 

OCORRIDO DIA 18 DE JUNHO DE 2016. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS, CINOÊ DUZO, LUIZ 

ANTONIO GUARNIERI, LUZIA CRISTINA CÔRTES 

NOGUEIRA, JOÃO ANTONIO PIRES GONÇALVES, 

LEONARDO DAVID ZANIBONI. Moção No 70/2016 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA IRMÃ MARIA JESUS PEREZ SANZ, 

OCORRIDO DIA 18 DE JUNHO DE 2016. Autoria: MARIA 

HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção No 71/2016 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DA 

SENHORA IRMÃ BERNARDINA GONÇALVES DE 

ABREU, OCORRIDO DIA 19 DE JUNHO DE 2016. Autoria: 

MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. Moção No 

72/2016 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA GRAZIELA BIZIGATTO 

VICENTE, OCORRIDO DIA 23 DE JUNHO DE 2016. 

Autoria: MARIA HELENA SCUDELER DE BARROS. 

Moção No 73/2016 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A INDÚSTRIA 
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ELETROMECÂNICA BALESTRO CAMPEÃ DOS JOGOS 

DOS TRABALHADORES 2016. Autoria: JOÃO ANTONIO 

PIRES GONÇALVES. Moção No 74/2016 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO 

JORNAL “O POPULAR”, DOZE ANOS EM MIL EDIÇÕES. 

Autoria: JOÃO ANTONIO PIRES GONÇALVES.  A seguir, 

o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs. 384, 385, 386, 

388, 389, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 

400, 401, 402, 403, 404, 405, 406, 407, 408, 409, 410, 411, 

412, 414, 415, 416, 417, 418, 419, 420, 421, 422 423, 424, 

425, 426, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 437, 438, 

439, 440, 441, 442, 443, 444, 445, 2016, datados de 31 de 

maio; 1º, 15, 17, 21 de junho de 2016, todos subscritos pelo 

Senhor Prefeito Municipal, respectivamente, respondendo a 

respeito da Indicação nº 337/2016; Indicação nº 349/2016; 

Requerimento nº 196/2016; Requerimento nº 178/2016; 

Requerimento nº 193/2016; Indicação nº 395/2016; Indicação 

nº 105/2016; Indicação nº 321/2016; Indicação nº 368/2016; 

Requerimento nº 172/2016; Requerimentos nºs 212 e 

213/2016; Requerimento nº 187/2016; Requerimento nº 

198/2016; Indicação nº 351/2016; Indicação nº 394/2016; 

Indicação nº 318/2016; Indicações nºs 344 e 345/2016; 

Indicação nº 400/2016; Indicações nºs 370 e 372/2016; 

Indicações nºs 275 a 278/2016; Indicações nºs 297 a 301 e 

306 a 312/2016; Indicação nº 325/2016; Indicações nºs 338 a 

339/2016; Indicação nº 356/2016; Indicações nºs 360, 362 e 

363/2016; Indicação nº 366/2016; Indicações nºs 381 a 383 e 

386 a 387/2016; Indicações nºs 384 e 389/2016; Indicações nº 

392 a 393/2016; Indicação nº 288/2016; Indicação nº 

432/2016; Indicações 332 a 334/2016; Indicação nº 343/2016; 

Indicação nº 357/2016; Indicação nº 397/2016; Indicação nº 

290/2016; Indicação nº 332/2016; Indicação nº 350/2016; 

Indicação nº 352/2016; Indicação nº 353/2016; Indicação nº 

379/2016; Indicação nº 327/2016; Requerimento nº 181/2016; 

Requerimento nº 223/2016; Requerimento nº 207/2016; 

Requerimento nº 199/2016; Indicação nº 330/2016; Indicação 
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nº 318/2016; Indicação 239/2016; Indicação nº 258/2016; 

Indicação nº 323/2016; Indicação nº 378/2016; Indicação nº 

385/2016; Requerimento nº 203/2016; Indicações 223 e 

247/2016; Requerimento nº 176/2016; Indicação nº 281/2016; 

Requerimento nº 161/2016; Indicação nº 358/2016, todos 

desta Edilidade, e solicitando agilidade na votação dos 

projetos anexos às mensagens nºs 07, 09, 11 e 16/2016, de 

autoria do Executivo Municipal”; (arquive-se, após dar 

ciência aos Senhores Vereadores). Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Inicialmente, fez uso da palavra o 

Vereador Osvaldo Quaglio. “Retorno hoje, após pequena 

cirurgia. Na semana passada, tivemos movimentações 

políticas, envolvendo os partidos. O PSB lançou a pré-

candidatura de Maria Helena e o PSDB lançou, como pré-

candidato à prefeitura, Carlos Nelson Bueno. Daqui para a 

frente, é a famigerada campanha para eleições. Quero deixar 

algumas palavras sobre o PSDB. Na semana passada, tivemos 

uma reunião da executiva e discutimos nomes, para vereança. 

Temos quarenta pré-candidatos. Por ocasião desta reunião, 

comuniquei, que não seria mais pré-candidato a prefeito, haja 

vista o curto espaço de tempo para campanha. Seria muito 

difícil para prosseguir, num tempo tão curto, apenas quarenta 

e cinco dias. Portanto, como já havia falado, não serei 

candidato a nada, nem a prefeito e nem a vereador. Sinto-me 

na obrigação de comunicar o motivo de minha desistência e 

ficamos até preocupados, com o julgamento da última 

segunda-feira, devido às condições. O partido poderia ficar em 

situação difícil, mas para surpresa nossa, Carlos Nelson e 

Flávia Rossi podem ser candidatos e o partido decidiu, por 

Carlos Nelson Bueno. Cabe a mim, este comentário. Relativo 

à cassação da Vereadora Dayane Amaro, quero dar boas-

vindas ao Vereador Paulo. E externar, todavia, um 

comentário: este é um dos motivos pelos quais não quero mais 
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participar da política, pesos e medidas diferentes. Não acho 

justo, que Dayane esteja fora deste plenário, porque trocou de 

partido. Concordo que é a lei. Mas não acho justo. A 

legislação deve mudar, ou o Brasil não vai melhorar”, 

discursou. Também fez uso da palavra o Vereador Waldemar 

Marcurio Filho. “Quero parabenizar o Vereador Paulo, pela 

posse, seja bem-vindo. Parabenizar a Vereadora Maria Helena, 

pela indicação do partido, como pré-candidata à prefeitura. 

Fiquei contente em ver também, a grande massa martinense 

aqui, fazendo reivindicação de casas populares, moradores de 

Martim Francisco. Quero dizer, que temos déficit habitacional 

mais de cinco mil famílias, em Mogi Mirim. A população 

bater em cima, exigindo dos seus gestores e reivindicando sua 

casa, seu terreno, é uma força a mais. Desde o início do meu 

mandato, eu converso e peço que, pelo menos, uma parte de 

implantação de casas seja em Martim Francisco. Dizem que 

vão fazer, mas não fazem nada. Quanto mais a população se 

unir, participar e reivindicar é melhor. Em outubro, teremos 

eleições, novamente. Quem executa é o Poder Executivo, 

então, quem sabe os futuros gestores não façam algo, em 

termos de habitação, para Martim Francisco. O vereador pode 

encaminhar requerimento e ofício, solicitando. Em algumas 

situações, até conseguimos alguma coisa, mas não é tudo, não. 

Quero lembrar, que fiz mais de trinta requerimentos, pedindo 

à Secretaria de Agricultura que patrulhasse as estradas rurais 

de Martim Francisco e a limpeza das cacimbas. A única forma 

de conseguir foi com muita discussão. Hoje, graças a Deus, as 

estradas rurais estão boas. Só consegui, depois que Alexandre 

foi retirado do cargo e outro funcionário assumiu. Fico triste e 

peço desculpas até ao povo martinense, por não ter 

conseguido levar a habitação popular para lá. O restante, o que 

pude fazer fiz e continuo fazendo”, declarou. O próximo 

orador foi o Vereador Benedito José do Couto, que 

cumprimentou os munícipes de Martim Francisco, 

cumprimentou o vereador empossado e disse que queria muito 

terminar o atual mandato, inaugurando o Centro Dia do Idoso, 

espécie de creche para idosos, localizada na Rua José Finotti, 
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projeto de autoria do orador, implantado pelo prefeito, com 

prédio inaugurado, mas sem efetivo funcionamento para o 

idoso. Por fim, disse que era pré-candidato a vereador e que 

continuaria cobrando o funcionamento do Centro Dia do 

Idoso. Também fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, 

que deu boas-vindas ao novel vereador e abordou o assunto da 

violência, na zona rural, em Martim Francisco e região, 

regiões que sofriam com assaltos, roubos e sequestros 

relâmpagos e ainda, um caso de estupro. Relatou que a 

comunidade estava se organizando, para junto da PM, polícia 

civil e GCM, tomarem ação conjunta. Afirmou que a situação 

e o caos se deviam ao péssimo investimento, em segurança, na 

zona rural, e ao déficit funcional na corporação da Guarda 

Civil Municipal - GCM. Também usou da palavra o Vereador 

Jorge Setoguchi, que falou de uma indicação para serviços de 

tapar buracos na Rua Orlando Passini, bem como teceu 

comentários sobre a insegurança da zona rural, concordando 

com o seu antecessor, de que a situação estava complicada e 

difícil. Ele reforçou o pedido, para a GCM, PM e Polícia 

Civil, de ajuda, porque a população estava sozinha e distante 

do centro da cidade, pedindo apoio às forças de segurança do 

município. Como os próximos inscritos, Vereadores Leonardo 

David Zaniboni e Laércio Rocha Pires, desistissem da palavra, 

ocupou lugar, na tribuna, o Vereador Luís Roberto Tavares. 

Este deu boas-vindas ao Vereador Paulo e lamentou a saída da 

Vereadora Dayane Amaro. Depois falou sobre casas 

populares. “Pessoal de Martim Francisco, que veio reivindicar 

sobre moradias. Estive em Mogi Guaçu, por três vezes, para 

acompanhar a entrega de residências. Em Mogi Mirim, 

parece-me nem farão o ato de entrega oficial, a pessoa apenas 

pegará as chaves e poderá tomar posse de uma unidade, nos 

trezentos apartamentos, localizados na Avenida Expedito 

Quartieri. Há uma diferença entre Mogi Mirim e Mogi Guaçu, 

claro, pois Mogi Guaçu entregou mais de duas mil casas. Esta 

administração não focou e não trabalhou pelo povo. Lamento 

e espero, que a próxima administração veja pelas casas 

populares e o déficit habitacional, respeito os votos e trabalho 
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em todas as áreas. Com ausência de Dayane, a CESAS está 

sem presidente. E a comissão especial sobre medicamentos, 

como procederemos? E um requerimento meu, solicitando do 

Governo do Estado informações sobre a construção da caixa 

d’água, na EE Valério Strang. A obra foi feita, mas está 

parada. Os pais de alunos nos perguntam e solicito ao Estado 

respostas”, colocou. O Presidente da Câmara, Vereador João 

Antônio Pires Gonçalves, respondeu que durante a semana 

verificaria tais questões. Também usou a palavra o Vereador 

Luiz Antônio Guarnieri. Deu as boas-vindas ao Vereador 

Paulo Sérgio, parabenizou a Vereadora Maria Helena pela 

indicação do PSB, como pré-candidata à prefeitura, e elencou 

suas qualidades. Parabenizou os populares, nas galerias, que 

estavam lotadas, repletas de munícipes. Disse dos vários 

assuntos, que seriam votados, dentre estes, remuneração dos 

advogados e a do funcionalismo. Elogiou o trabalho do 

funcionalismo, pediu a antecipação da data base da categoria e 

também mencionou o projeto do educador infantil. Falou que 

o caso dos advogados também seria definido, na noite, e 

relatou, que estivera em visita à EE Francisco Piccolomini, na 

Santa Cruz, constatando irregularidades, para as quais pediu 

soluções. Por fim, abordou a insegurança na zona rural e 

afirmou que a sugestão era seguir, mais ou menos, os moldes 

daquilo que havia sido discutido no Bairro São João da Glória, 

ou seja, a comunidade tinha que se envolver, pois não se 

deveria mais esperar por ações do poder público. A próxima 

oradora foi a Vereador Luzia Cristina Cortez Nogueira. Ela, 

primeiramente, divulgou dois eventos, a saber, de 09 a 10 de 

julho, a festa julhina do loteamento Domênico Bianchi, Bairro 

Santa Luzia, e, em segundo, na mesma data, o IV Passeio de 

Intenções Turísticas. Relativo à população de Martim 

Francisco, afirmou que o PSB tinha feito várias reuniões, no 

município, para discutir qual a cidade que todos desejavam, o 

que precisaria ser mudado. Colocou que o resultado fora a 

necessidade de mais habitações, creche, segurança limpeza, 

entre outros. Salientou que o ultimo loteamento popular de 

Martim Francisco tinha sido implantado, com a compra do 
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terreno, pela prefeitura, e financiamento do material pela 

Caixa Econômica Federal – CEF. A planta fora fornecida de 

graça, pela prefeitura. Disse que o loteamento tinha dado 

certo, evoluído. Por fim, destacou que grande parte da 

população não tinha sua moradia própria e a população 

deveria divulgar esta vontade a todos os políticos. O próximo 

orador foi o Vereador Marcos Bento Alves de Godoy. Ele 

primeiramente cumprimentou o novel vereador Paulo. Depois, 

falou do período eleitoral e disse que a união faria a diferença, 

falou do papel do vereador, explicando que o Poder Executivo 

tinha a caneta, que os vereadores ficavam limitados em 

fiscalizar e criar projetos, sem ônus aos cofres. Moradia não 

podia e ficavam limitados. Todavia, exortou a população que 

se unisse e buscasse sua casa própria, porque moradia era 

fundamental, bem como a segurança. Falou, que sem 

contratação de efetivo seria impossível melhorar a segurança, 

na zona rural. “Não adianta, sem a contratação de efetivo. 

Como fazer sem isso? Não vejo ainda nenhuma forma de 

solução, para o problema. Vontade até existe. Continuem 

reunindo, reivindicando e cobrando, pois é a única forma de 

conseguir algo. Por fim, parabenizou a Vereadora Maria 

Helena Scudeler pelo lançamento de sua pré-candidatura e 

desejou uma disputa honesta, por parte de todos. Na 

sequência, fez uso da palavra a Vereadora Maria Helena 

Scudeler de Barros. “Cumprimento o Vereador Paulo, seja 

bem-vindo. Quando temos um prefeito que quer fazer e pensa 

no povo, que tem espírito público, ele faz. Em Mogi Mirim, 

no distrito de Martim Francisco, há um loteamento chamado 

Mandaio. Tem sessenta e nove lotes. Há dez anos, a área 

custou cinquenta e cinco mil reais. Foi colocada infraestrutura 

e os moradores pagaram trinta reais, por mês, durante cem 

meses. São sessenta e nove casas dignas. Este prefeito não faz, 

porque não quer. Dinheiro tem! Em 2013, o jornal A Comarca 

mostrou que ele desejava fazer duas mil casas populares. Não 

fez nada, porque não tem interesse público, porque não pensa 

nas pessoas e porque não é preparado para dirigir a cidade. 

Pouca importância dá ao povo. Há dez anos foi comprado do 
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espólio da família Adib Chaib, onde é, hoje, o Linda Chaib. 

Custou, naquela época, oitocentos e quarenta e oito mil reais. 

Foram feitas setecentas e trinta e duas casas. Ficaram ainda 

lotes para verticalizar. Foram construídas mais moradias. 

Portanto, quando o administrador pensa no povo, ele faz. 

Temos aqui orçamento capaz de resistir a todos os entraves 

possíveis. Estivemos em Martim Francisco. Hoje, liguei ao 

Major Melo, do 26º Batalhão PM comando de Mogi Guaçu. 

Nós fazemos apenas pressão, infelizmente. Eu perguntei se 

estavam agindo. Ele disse que ainda não tinha chegado à 

região de Martim Francisco. E que fará uma reunião, em 

Martim. Estamos nos empenhando, porque ninguém mais quer 

violência, na zona rural”, discursou. O próximo orador foi o 

Vereador Paulo Sérgio de Souza. “Parabenizar a Vereadora 

Dayane, pelo trabalho prestado, até aqui. Pretendo dar 

continuidade ao que ela tem feito. Parabenizar todos, pela 

recepção. Agradecer amigos e família presentes, pastor Airton 

e esposa. População, conte comigo. Estarei à disposição. Tudo 

o que estiver ao meu alcance, eu farei”, narrou. Não havendo 

mais Vereadores inscritos, o Sr. Presidente passou à parte dos 

trabalhos reservada à “TRIBUNA LIVRE”, e deu ciência à 

Casa da existência de dois oradores, regularmente inscritos, 

conforme Artigo 116, do Regimento Interno, e Resoluções 

nºs. 135/89, 223/99 e 241/02. Desta forma, o Sr. Presidente da 

Câmara convidou para que adentrasse ao Plenário, 

primeiramente, o Senhor Márcio Honório da Silva, que falou 

sobre assuntos referentes ao Distrito de Martim Francisco; e 

em seguida, a Dra. Marília B. A. Bezerra, versando sobre 

questões relativas aos advogados do município, cujos 

discursos foram gravados, em formato digital, à disposição, 

nos arquivos da Casa, por trinta dias. Para a “Tribuna Livre”, 

o Sr. Presidente da Câmara suspendeu a Sessão às 19h57, para 

reabri-la, posteriormente, às 20h54. Posto isto, o Sr. 

Presidente suspendeu a Sessão às 20h55, conforme o disposto 

no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno 

vigente). Decorrido o interstício regimental, a que se refere o 

citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs. 
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Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM SEGUNDO TURNO: “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno 1. 

Projeto de Lei nº 42, de 2016, de autoria da Mesa da Câmara, 

“autorizando a Câmara Municipal de Mogi Mirim a celebrar 

convênio com instituições de ensino, para fins que 

especifica”; (posto a votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, 

por unanimidade dos vereadores, Segundo Turno, o Projeto de 

Lei nº 42/2016, da Mesa da Câmara); (à sanção do Prefeito de 

Mogi Mirim); “ex-vi” do disposto no inciso IV, do Artigo 

172 do Regimento Interno: 2. Projeto de Lei Complementar 

nº 08, de 2016, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo 

sobre alteração de valor e de classe salarial do emprego 

Educador Infantil, do Quadro de Pessoal da Administração 

Direta, e dá outras providências; (posto a votos em Sessão de 

hoje, a Casa aprovou, por unanimidade dos vereadores, 

Segundo Turno, o Projeto de Lei Complementar nº 08/2016, 

do prefeito municipal); (à sanção do Prefeito de Mogi Mirim). 

Finda a pauta constante da "Ordem do Dia", o Sr. Presidente 

passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada à 

"EXPLICAÇÃO PESSOAL", conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Todavia, todos os vereadores desistiram. 

Como não houvesse mais oradores inscritos e nada mais a ser 

tratado, o Sr. Presidente, Vereador João Antônio Pires 

Gonçalves, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 

Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 21h02 do 

que, para constar, determinou a lavratura da presente Ata, a 

qual, após achada conforme, discutida e aprovada vai, a 

seguir, devidamente assinada. 

CMM 


